

66期生 基礎看護実習Ⅰ

7月15日（金）～7月25日（月）に1年生にとって初めての実習を行いました！
基礎看護実習Ⅰの様子をご紹介します。

【初日オリエンテーション】



アルコールも受け取り、装着！！



実習記録の指導もスタート！！



ひとりひとりが積極的に学ぶ内容や自分のスケジュールを確認していました。



実習2日目からは、病院で実習です。

病棟で看護師の後ろについての見学実習や他部署（検査科・放射線科・薬剤部・リハビリテーション科）の見学、病院オリエンテーリングをローテーションに合わせて行いました。



1 学年部教員からのサプライズ応援！



この日は曇りからの雨模様。
病院へは渡り廊下を通して移動するので
やっぱり安心ですね。

いってらっしゃい！
頑張てね！！



病院までは
1分！！



ただいま～



看護学生として初めて
病院で実習した記念写真☆



それぞれが病院で見学してきたことをカンファレンスで共有し、学びを深めます。
テーブルを囲むようにグループ学習をしたいところですが、なるべく向かい合わないよう
感染症対策をしながらカンファレンスを行っていました。



換気もしっかり！

小グループでのカンファレンス後は全体での発表会を行い、学びを深めています。



実習の感想を1年生にインタビューをして聞いてみました。



Sさん：「これまでは何となく病院を利用していましたが、安全・安楽・自立性を意識して病院を見ると患者さんにとって安全に使えるかなど、細やかな配慮がされていることがよく分かりました。看護師の見学実習では、看護師の仕事って本当に忙しいんだな、っていうのが印象で、ひとりの看護師がたくさんの患者さんに対応しながらもナースコールにも対応していたり、すごいなって思いました。」

Tさん：「透析室に見学に行きました。初めて透析の様子をみて、正直、とても痛そうと思っていましたが、看護師の方がすごく丁寧に声掛けしていて、患者さんもすごくリラックスしていました。看護師の仕事って、ただ作業ではなくて、痛みも感じさせないように患者さんに寄り添っているんだなって思いました。」



インタビューの返答を聞いて
多くの経験と学びを得たことが分かりました。

当校もまもなく夏休みです。
開講日に元気に登校してくれることを
待っています☺

中央看護専門学校では、学校説明会を 7月30日、9月3日、9月10日
オープンスクールを 8月6日、8月27日 に予定しています！！
看護の道をめざすみなさんはもちろん、まだ少し迷っている方でも大丈夫！
ホームページ内に申し込み方法を記載していますので、ご覧ください。

